
【事 業 名】 プロスポーツ観戦アカデミー

【参加人数】 28 人 【回答件数】 12 件 【回 収 率】 42 ％

あつぎスポーツアカデミー参加者アンケート
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館山昌平さんの解説はどうでしたか？

分かりやすかった

難しかった
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今回の観戦イベントは満足できましたか？

とても満足

やや満足
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プロ野球の試合をどのくらい見ますか？

かなり見る（月に複数回）

よく見る（月に１回程度）

たまに見る（年に数回）

ほとんど見ない（年に１～２回程度）

見たことがない
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今後も野球競技を続けようと思いますか？

軟式野球を続けたいと思う

硬式野球を始めたいと思う

新しい競技に挑戦したいと思う

スポーツから離れようと思う



【今回の観戦イベントを通じて感じたことを教えてください。】
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・ またこのような機会を作ってもらいたいです。

・ 友達と野球を観に行くことがないのでとても楽しかった。

・ とても楽しかったので、また何かに参加できたら嬉しいです。

・ 楽しかったので、今後もあれば参加したいです。

プロ目線の解説が勉強になりました。

プロのアップや練習を間近で見れて勉強になった。

他の学校の生徒と仲良くなれたし、みんなで観戦できて楽しかった。

プロの練習が近くで見れて良かった。

【今回のイベントやスポーツ協会の活動にご意見やご感想がありましたらご記入ください。
（参加者からの意見）】

プロ野球を球場にあまり見に行かない人がいると思うので良かったと思います。しかも
元プロの人の解説も聞けていい機会になりました。
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普段なかなか見られない練習場面を見せてもらえて嬉しかった。
プロ野球選手のプレーはとても迫力があった。コロナでしばらく球場に行けなかった
が、久しぶりにライブの試合が見られて嬉しかった。

力と力のガチンコ勝負すごいと感じた。ひとつひとつのプレーのレベルがとても高いの
ですごく勉強になった。

プロ野球を直接観戦して、プロのレベルがすごいことがわかりました。プロ野球選手
だった方はすごいと思いました

厚愛選抜のチームメンバーと交流が出来て良い思い出になって、試合を頑張ろうと思え
た。

初めて神宮球場に行けて嬉しかったです。
特にヤクルト打線がとても打っていたのですごいなと思いました。

試合前のプロ選手の練習を見れてとても嬉しかった。

プロの投げる球のキレが凄く、それを常に当たり前に投じていて感動した。

他の学校の人との友好関係を築けた。

・

【今回のイベントやスポーツ協会の活動にご意見やご感想がありましたらご記入ください。
（保護者からの意見）】

仕事もあり、夏休みとは言ってもなかなか球場に連れていってやれませんので、厚木か
らのバスツアーは大変ありがたく子どもも喜んでおりました。お世話になりました。

子供も観戦ができて楽しかったみたいでこのようなイベントを作って頂き有難いです。

・



子ども達がすごく楽しそうだったので、今後もプロ野球観戦のイベントがあればぜひお
願いしたいです。
貴重な機会をありがとうございました。

・

・
この度は機会を作って頂きありがとうございました。選手のサイン色紙やお土産のじゃ
んけん大会等、(残念ながらじゃんけんには勝てなかった様ですが)サプライズまで準備
して頂き非日常をとても楽しんだ様子で帰って来ました。御礼申し上げます。

普段みることができない、試合前の様子などを目の前で見ることができ、とてもよい経
験ができました。息子は、３年でしたが、学校が違うチームの仲間とこの夏一緒にプ
レーでき、野球観戦に行くなかで、チーム仲間との距離も縮まり、なおよかったと思い
ます。

・

・

我々の頃では考えられなかったプロ野球選手OBからの直接指導は、子供たちとって大き
な財産になると思います。今後もこのような活動、イベントの開催をして頂けたならと
願っております。

野球観戦が好きなのですが、球場の日除けや冷房スポット、暑さ対策、暑い時間帯をさ
けるなど、がないとどうしても親達の野球への進ませ方にも野球人口への増加にも影響
力はあると思います。過酷なスポーツ、との認識が中学生の保護者の間で広がっている
気がします。
今回のイベントに関しては、とてもありがたい！経験になりました。スポーツ協会さん
には、少年野球チーム時代からとてもお世話になっています。いい方向へ変化してい
く、子供達へのこれからのために、私も応援しています。今回は参加させて頂き、あり
がとうございました！！！

このような想定外の活動状況に柔軟に迅速に対応してくださった事に、とても感謝して
おります。このような子供達がワクワクするような活動が増え、未来への選択肢が増え
ていく事につながれば幸いです。コロナ禍で活動が制限され、ダメージが多かった世代
への取り組みが今後増えたら嬉しいと思います。また今後のイベントへも注視していき
たいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

・

・


